



Experimente im deutschen Tonfilm.
 Noch immer sind leider die Versuche des Deutschen Tonbild-Syndikats nicht als restlos geglückt zu bezeichnen. Obiges Bild zeigt einen neuerlichen Versuch dieser Gesellschaft, und zwar den bekannten Violin-Virtuosen Andreas Weißgerber in der Titelrolle des Tonfilms „Paganini“ mit seiner Filmpartnerin, der schönen Agnes Esterhazy.

Film



„Hallo! Hier wird gefilmt!“
 Der Filmregisseur R. von Sonjevski drehte mit seinem Kameramann Sepp Allgeier in Holland einen Kulturfilm.

+

Claire Rommers neueste Rolle.
 Wüstenszene aus dem Film „Frauenraub von Marokko“, der von dem Deutschen Lichtspielsyndikat (D. L. S.) unter der Regie von Franz Seitz mit Claire Rommer und Wladimir Gaidarow in den Hauptrollen gedreht wurde.



Der verfilmte Wedekind.
 Sterbeszene des Doktors Alwa (Fritz Kortner) in dem Südfilm „Die Büchse der Pandora“. Links Franz Lederer als sein Sohn, rechts Louise Brooks als Lulu.

+